

Muere un hombre tras ser atropellado por un camión en la autovía a la altura de Petrer

01/09/2017



El hombre ha podido acceder a través de la salida a los centros comerciales | Jesús Cruces.

Un hombre ha fallecido a primera hora de esta mañana tras ser **arrollado por un camión en la autovía A-31 a la altura de Petrer**. Nada se ha podido hacer por salvar su vida. El accidente se ha producido a las 8 horas.

El suceso ha tenido lugar en el **kilómetro 202 a la altura del Carrefour**, dirección Madrid. Al lugar de los

hechos ha acudido la Guardia Civil de Tráfico de Alicante, que ha regulado el tráfico por lo que **no ha habido retenciones significativas. Ahora se investiga por qué el hombre caminaba por el arcén.**

En estos momentos se trata de identificar a este hombre, pues solo llevaba consigo un papel con **un nombre y una dirección.**